

# VALERIE

# Table des matières

1. INTRODUCTION	3
2. L'ENSEIGNANT DE L'ÉCOLE DU DIMANCHE	9
3. GNOSTIQUES ET SIGNIFICATION	31
4. LE PAPILON	39
5. CARNAVAL DE RIO DE JANEIRO 2022	53
6. DILEMMAS	56
7. ÉDUCATION SPARTIATE	65
8. LA DISPARITION DE LA CULTURE	74
9. UNE ADMINISTRATION PUBLIQUE AFFAIBLIE	78
10. UNE ÉDUCATION DE MAUVAISE QUALITÉ	84
11. MARCHÉ DU LOGEMENT BLOQUÉ	87
12. MARCHÉ DU TRAVAIL FAUSSÉ	90
13. JOURNALISME ACHETÉ	93
14. SANTÉ ILL	97
15. UNE RELATION HOMME-FEMME PERTURBÉE	102
16. LA DISPARITION DE LA JUSTICE	107
17. UNE FLORE ET UNE FAUNE ÉTONNANTES	109
18. LA GÉOPOLITIQUE ET LA CHUTE DE THUCYDIDE	112
19. FRÉQUENCES ET INSPIRATION	114
20. TOUT CE QUE NOUS SAVONS, C'EST .....	117
21. MA'AT HOLDING	120
22. DEVIENS CE QUE TU ES DÉJÀ, FRIEDRICH NIETSZCHE	123
23. LIBERTÉ RETROUVÉE	125
24. WAPPIES ET FLAPPIES	127
25. SIGNIFICATION	128
26. LA PIEUVRE DE KIEV	129

## 1. INTRODUCTION

Depuis la fin des années 2020, j'ai écrit et publié 12 livres sur divers sujets afin de partager mes connaissances et mes expériences, mais surtout parce que j'aimais cela et que cela m'a aidait à surmonter utilement la crise de la couronne d'encre. L'écriture a un sens, elle permet de garder l'esprit vif et c'est un sport de haut niveau. Dans ce volume, j'ai écrit des histoires (courtes) sur une variété de thèmes qui, pour le lecteur, peuvent à première vue sembler sans rapport, mais qui, en y regardant de plus près, peuvent être liés.

Depuis environ 12 800 ans, notre histoire collective présente plusieurs points communs. Imperia est apparue et a disparu silencieusement ou avec fracas.

L'orgueil précède souvent la chute. Les catastrophes naturelles, les famines et les épidémies telles que la peste a régulièrement frappé l'humanité. J'ai acquis la conviction qu'il y a environ 11 800 ans, une catastrophe naturelle mondiale s'est produite et a anéanti des sociétés déjà très développées, dont la plupart étaient situées sur les côtes.

Le niveau global des mers s'est élevé régulièrement de 120 mètres. Cela n'a rien à voir avec les quelques centimètres à la fin de ce siècle dont les écofascistes vous effraient quotidiennement. Ne vous méprenez pas, il y a peu de gens qui se soucient moins de la flore et de la faune que moi, mais restez réalistes. J'y reviendrai plus tard. Selon certains spécialistes, la catastrophe des 12 millénaires est due à l'impact d'une énorme comète, d'autres à une météorite géante.

Mais ce n'est pas le sujet de cette brochure. Il s'agit plutôt d'une série de défis et de Dans ce petit livre, il est émaillé d'anecdotes pleines d'esprit. J'ai fait la même chose avec mes livres d'histoire, car la plupart des gens trouvent l'histoire très ennuyeuse et peu d'entre eux lisent encore ce genre de livre. L'histoire multidisciplinaire n'est pas du tout ennuyeuse et vous offre un aperçu du passé, du présent et de l'avenir, car si l'histoire ne se répète pas, elle rime, selon Mark Twain.

Les histoires sont basées sur des idées contraires, des connaissances parfois controversées, mes propres expériences, aventures et escapades. Elles traitent de catastrophes géopolitiques imminentes, telles que la guerre, de la détérioration de la qualité de l'éducation, de la gouvernance politique embarrassante, de la médiocrité dans presque tous les secteurs de notre société, de l'orgueil démesuré et de l'arrogance de ce que l'on appelle l'Occident collectif, de la formation de l'image, de la gestion de la perception et de la dissonance cognitive chez de nombreuses personnes, du non-fonctionnement des médias grand public et de leur propagande aveugle, ainsi que d'incidents amusants et de leçons de vie.

Certaines histoires sont courtes, d'autres plus longues, en fonction du thème et de mon inspiration. Quelle est d'ailleurs cette inspiration ? Il s'agit aussi de psychologie, comme une relation homme-femme perturbée, le rétrécissement constant des libertés individuelles, bref les opportunités et les lacunes qui se sont glissées dans notre société depuis, disons, la fin des années 1990.

Nous sommes restés enfermés dans une zone de confort pendant des décennies, nous n'étions pas assez alertes en tant que société pour faire la grasse matinée et nous avons négligé le bonheur personnel. Les innovations tant attendues ne se sont pas concrétisées et qui, dans notre pays, fabrique encore des produits tangibles ? Nous sommes devenus de véritables tigres de rencontre, faisant circuler notre "argent durement gagné". D'ailleurs, à quoi est adossé ce papier-monnaie et l'impression illimitée de monnaie fiduciaire est-elle judicieuse à long terme ? Existe-t-il un repas gratuit ?

Qu'est-ce qui rend une personne heureuse ? Sommes-nous vraiment heureux lorsque nous regardons les têtes grincheuses dans les rues et que nous considérons le nombre incroyablement élevé de personnes souffrant de maladies chroniques ? Je me méfie des enquêtes censées montrer que nous sommes heureux et en bonne santé (mentale), car elles peuvent être motivées par des considérations politiques. La santé mentale est étroitement liée à la santé physique. Les journalistes des grands médias, qui sont censés suivre le gouvernement de manière objective, experte et critique, sont en cheville avec le gouvernement et les riches annonceurs.

Le journalisme d'investigation fiable n'existe plus de facto et c'est grave car une démocratie ne peut s'épanouir qu'avec un journalisme critique basé sur des faits et des analyses solides et non sur des diffuseurs de propagande délibérément incompétents, qui épargnent le gouvernement en toutes choses et considèrent que leur travail consiste à cajoler et à couvrir ce gouvernement lorsqu'il échoue.

En outre, ces prestiges accordent désormais plus d'attention à la célébrité de troisième ordre qui le fait avec qui, à quelle fréquence et avec qui encore plus. Sylvie Meis et sa chatte dorée en sont un bon exemple. C'est devenu un journalisme de tabloïd et d'égout. Pouvons-nous encore faire aveuglément confiance aux juges ou la plupart d'entre eux sont-ils devenus des activistes et pourquoi la plupart d'entre eux ont-ils une formation D'66 ?

En ce qui concerne les histoires que je raconte dans ce livret, je serai bref : vous les aimez ou non, vous en riez ou non, elles vous offrent de nouvelles perspectives ou non. Je chéris l'adage "je suis d'accord pour ne pas être d'accord", parce qu'un dialogue franc basé sur des faits et des arguments valables provenant de perspectives multiples est nécessaire pour grandir et constitue le sel de la terre. Rien n'est plus mortel et abrutissant que d'être censé être toujours d'accord avec l'autre pour maintenir la paix. C'est pourquoi je m'enthousiasme comme un bouffon à la cour d'un roi, en tendant un miroir aux gens à une époque où la satire a pratiquement disparu.

Je suis né et j'ai grandi à Rotterdam et il est dans mon ADN de parler franchement. Vous ne vous ferez peut-être pas d'amis avec cela, mais cela contribue à votre estime de soi. Si l'on aime jouer la comédie, il faut aller à l'école d'art dramatique. Si le lecteur se met en colère à cause de certaines déclarations, c'est très bien.

Demandez-vous toujours quelle est la cause profonde de votre colère.

Parce que peut-être cela coupe-t-il le bois et ternit-il votre vision inébranlable de l'homme et du monde et vous rend-il peu sûr de vous ? Connais-toi toi-même était la devise du sage grec de l'Antiquité et nous l'avons apparemment oubliée. Aujourd'hui, nous vivons dans une sorte d'Alice au pays des merveilles, dans une réalité fictive créée par les médias grand public, les hommes politiques et les faiseurs d'opinion, dans laquelle le double langage orwellien gagne du terrain.

La guerre, c'est la paix, la tyrannie, c'est la démocratie, la liberté, c'est une camisole de force. Les politiciens fanfarons et bien-pensants excellent dans le pinaillage sémantique sans vision et dans l'image qu'ils donnent d'eux-mêmes dans les médias. Une grande partie de ce qui nous est présenté quotidiennement ne repose pas sur des faits, mais sur des souhaits et des sentiments. C'est une réalité rêvée, ou plutôt prescrite, à laquelle il faut croire, tout comme les sectaires suivent aveuglément leur gourou.

Cela pourrait entraîner des conséquences négatives très graves et même conduire à la fin de la civilisation occidentale que nous devons en grande partie aux Grecs et aux Romains. Nous vivons une période géopolitique extrêmement dangereuse en raison de l'escalade de plusieurs sources de conflit, que nous avons nous-mêmes provoquées si nous creusons un peu, comme la guerre par procuration en Ukraine.

Je connais ce pays comme ma poche, j'y ai vécu pendant des années et j'y étais en février 2014 lorsque les États-Unis ont organisé un coup d'État à Kiev. Il y a eu des marches avec les gars de la CIA (mais à l'époque, je ne me doutais pas de ce qu'ils préparaient). Il y a quelques années, j'ai écrit l'histoire intégrale de la Russie et de l'Ukraine, les deux plus grands pays d'Europe.

Plus de 90 % des affirmations des médias grand public, des hommes politiques, des soi-disant experts affiliés à l'OTAN et des groupes de réflexion sont des absurdités flagrantes et des mensonges délibérés visant à renforcer le soutien populaire afin de continuer à soutenir ce pays avec des sommes d'argent obscènes et à l'armer jusqu'aux dents, et ce depuis plus de huit ans, avant même que cette guerre par procuration n'ait commencé.

Ce soutien conduit à la destruction totale de ce pays, ce qui est paradoxal ou non. Appelons-nous cela de l'aide et nos hommes politiques se soucient-ils vraiment des innombrables Ukrainiens morts, mutilés et traumatisés à vie ? Je ne comprends pas comment des hommes politiques comme von der Leyen ne se rendent pas compte de ce qu'ils ont fait à ces victimes et à leurs proches. Le président Poutine est diabolisé comme étant le diable ou un Hitler incarné, mais est-ce vraiment le cas ?

Sur la base de faits objectifs et d'arguments plausibles, on pourrait même dire que le dirigeant du pays le plus vaste et le plus diversifié du monde est le meilleur chef de gouvernement depuis Bismarck. Après l'effondrement total de l'Union soviétique en 1991, il a ressuscité la Russie comme un sphinx et ce pays est redevenu une puissance mondiale. La Russie est devenue un pays extraordinairement innovant et beau, avec des villes à la mode éblouissantes et plus de liberté que chez nous, en Occident.

Si vous ne me croyez pas, regardez les 30 plus belles villes du pays sur YouTube ou allez-y lorsque la poussière de cette guerre par procuration insensée sera retombée. Nos médias grand public, pour la plupart parrainés par l'État ou financés par la publicité des grands partis, ressemblent comme deux gouttes d'eau à la Pravda des jours les plus sombres de l'URSS. Les gauchistes autoproclamés auraient pu être des disciples d'un certain Davidovich Bronstein, alias Lev Trotski, comme la plupart des gens le connaissent par son nom.

En tant que société, nous sommes devenus un peu confus et avons pris le mauvais virage à plusieurs reprises depuis le début du siècle. Les personnes les plus dangereuses sont celles qui ont une faible compréhension, peu de connaissances, des compétences de base et une expérience de vie insuffisantes, mais qui ont des ambitions démesurées et irréalisables, qui sont très motivées et qui se croient merveilleusement intelligentes. Ils sont plus dangereux que les paresseux intelligents ou les paresseux stupides, parce qu'ils font peu de dégâts.

De tels fanatiques détruisent notre pays et créent les conditions idéales pour des guerres généralisées. Ils croient peut-être qu'ils ont à cœur les intérêts du monde ou de leur pays, ce qui les rend d'autant plus dangereux. Je suis convaincu qu'Hitler était dans le même cas et qu'il ne faut pas se laisser emporter par l'émotion dans ses jugements, car personne n'est mauvais ou bon à 100 %.

Hitler a fait beaucoup de bonnes choses pour l'Allemagne dans les premières années - de la construction des Autobahns aux allocations familiales en passant par la résolution du problème du chômage élevé causé par les Américains - et a été perçu comme un sauveur messianique par de nombreuses personnes, même en dehors de l'Allemagne, et en particulier en Grande-Bretagne, aux États-Unis, en France, en Italie et en Espagne. Cette pensée simple en noir et blanc des politiciens et des médias actuels, bien que plus facile à digérer, ne contribue pas à la compréhension des causes profondes des crises complexes.

Certes, Hitler s'est révélé par la suite comme l'antéchrist, mais comparer Poutine à ce dernier est une véritable honte. Si nous avions eu un peu plus de respect pour ses réalisations et pris au sérieux les intérêts légitimes de la Russie, cette terrible guerre aurait été évitée et l'économie européenne ne se serait pas effondrée comme c'est le cas actuellement, ne serait-ce qu'à cause du gaz naturel, dont un pays industrialisé moderne ne peut se passer.

Les Américains rient à gorge déployée en vendant à l'Europe leur gaz liquide quatre fois plus cher. On pourrait raisonnablement s'attendre à ce que nos chefs de gouvernement en Europe défendent au maximum les intérêts de leurs citoyens et de leurs entreprises, mais rien n'est moins vrai. Ils se manifestent comme de véritables mondialistes et, comme de loyaux vassaux, lèchent les bottes des États-Unis, un pays en grave déclin et en faillite financière de facto.

Une certaine polarisation de notre scène politique est une bénédiction, précisément parce qu'elle peut être le moteur d'un discours social significatif. À long terme, cette polarisation excessive est une impasse. Nous devons trancher le nœud gordien. Alexandre le Grand a fait la même chose à Gordium, une ville de ce qui était alors la Phrygie, dans l'actuelle Turquie. Je suis dégoûté par le comportement des hérissons et des moutons sans esprit critique qui sont prêts à tout, y compris à l'autocensure, pour continuer à faire partie du groupe, même si ce groupe se dirige tout droit vers l'abîme.

Avant tout, soyez vous-même, alerte, critique et authentique et devenez ce que vous êtes déjà, comme l'a dit le philosophe Nietzsche. Pesez-vous la question suivante : comment vous êtes-vous manifesté pendant la crise du Corona et comment vous sentez-vous aujourd'hui ? Y a-t-il des choses que vous regrettiez rétrospectivement et pourquoi vous êtes-vous laissé tromper si facilement ? Il en va de même pour votre position dans la guerre par procuration en Ukraine. Pourquoi vous êtes-vous laissé berner à nouveau ?

Avez-vous vraiment une courbe d'apprentissage plate et n'apprenez-vous jamais ? Pourquoi faites-vous preuve d'une confiance aveugle dans les fonctionnaires, les politiciens, les soi-disant experts indépendants, les groupes de réflexion et les médias ? Avez-vous été guidé par vos émotions, sur lesquelles les médias et les politiciens ont joué, ou la logique était-elle votre boussole ? Suivez et développez votre talent inné et votre boussole (morale) et, enfin et surtout, continuez à penser et à être juste.

Ne faites pas à l'autre ce que vous ne voudriez pas qu'on vous fasse et mettez-vous aussi à la place de l'autre, de votre adversaire (imaginaire ou non), comme les Russes et Poutine, par exemple, pour mieux comprendre les choses. Pourraient-ils également avoir droit à un nouvel accord de sécurité sur lequel ils ont insisté à la fin de l'année 2021 ? Cela peut en décevoir plus d'un, mais ce plus grand pays du monde est puissamment riche et ne s'intéresse pas du tout à nous et aux autres pays européens, sans parler de vouloir les conquérir.

Ce pays possède la collection la plus précieuse de métaux précieux, y compris d'énormes réserves d'or, d'énormes quantités de combustibles fossiles, des ressources rares dans le monde et possède d'importantes réserves de diamants. Parce que ces types de réserves sont les facteurs critiques de succès dans une économie mondiale en transformation dans un avenir proche, où les BRICS donneront de plus en plus le ton de la musique, ces types de pays riches ont l'avenir devant eux.

Au cours des 30 dernières années, l'OTAN a, contre tous les accords conclus, érigé un nouveau mur autour de la Russie et ce n'est pas eux qui sont à nos frontières, mais nous qui sommes aux leurs. L'OTAN n'est d'ailleurs pas du tout une organisation défensive pacifique, il suffit de voir les violences contre la Serbie, la Libye, la Syrie et d'autres pays, et cette organisation dirigée par les États-Unis veut maintenant s'étendre en Asie même si, à mon avis, elle est très éloignée de l'Atlantique Nord.

L'attitude des États-Unis et de l'UE depuis 2008, qui consiste à dire que nous n'avons rien à voir avec vos intérêts de sécurité en Russie, est non seulement totalement déraisonnable, mais aussi insoutenable. Les États-Unis ont rejeté avec arrogance l'offre d'un accord de sécurité global pour la fin de l'année 2022, et pour cela, nous payons littéralement le prix fort d'une guerre totalement perdue et d'une économie moribonde. Nos concitoyens le constatent chaque jour dans leurs poches en raison des prix ridiculement élevés des produits de première nécessité.

Si la Russie ou la Chine faisait la même chose au Venezuela ou au Mexique que ce que l'OTAN a fait à l'égard de la Russie depuis 1997, les États-Unis déclareraient immédiatement la guerre à ces pays sur la base de ce qu'on appelle la doctrine Monroe. Quelqu'un peut-il me dire quelle serait la différence si nous étions cohérents, conséquents et justes ? Selon le Britannique George Orwell, tous les cochons sont égaux, mais certains cochons sont plus égaux que d'autres. La diabolisation de dirigeants tels que Poutine, Xi, Kadhafi, Assad, Hussein, Kim Jong Un, Kamenei et d'autres est une astuce bon marché pour mobiliser sa propre population autour de la peur, mais elle n'est souvent qu'une caricature de la réalité.

Elle ne fait qu'encourager les ventes d'armes par les cinq plus grands fabricants d'armes des États-Unis (Boeing, Lockheed Martin, Raetheon, General Dynamics et Northrop Gumman). Suis-je un conspirationniste si je pense que certains hommes politiques de l'UE se laissent (inconsciemment) utiliser par ces entreprises ? Soit dit en passant, le terme "conspirationniste" est une brillante invention d'un certain James Jesus Angleton, stratège de la CIA, pour étouffer toute critique du gouvernement en particulier et du récit officiel et mensonger de l'assassinat de J.F. Kennedy, de son frère et de Martin Luther King.

Si l'on considère le terme "antisémitisme", son utilisation dans la pratique a le même effet, sur lequel nous reviendrons plus tard. Asseyez-vous, attachez vos ceintures de sécurité car nous entrons maintenant dans les montagnes russes



## 2. L'ENSEIGNANT DE L'ÉCOLE DU DIMANCHE

Ma sœur aînée, Ada, était le sosie d'Elisabeth Taylor, une superbe brune à la personnalité forte et intelligente, mais pas trop jolie. Il ne fait aucun doute que tous les hommes, jeunes et moins jeunes, étaient à ses pieds, mais elle a choisi un gnome qui, comparé au sonneur de cloches de Notre-Dame, était un beau gosse. Outre l'enseignement du dimanche, il était dans la vie quotidienne vendeur de voitures, représentant de Peugeot, mais rétrospectivement, il s'est avéré que ce n'était qu'une couverture ou un travail secondaire.

Mon oncle Jan, qui avait émigré en Allemagne en tant que travailleur étranger à la fin des années 1960 après un divorce conflictuel, nous rendait à nouveau visite à Rotterdam-Sud. Fait marquant, il avait épousé la sœur de ma mère. Par l'intermédiaire de mes parents, lui et sa nouvelle épouse Ali entretenaient les seuls sentiments qu'ils avaient encore pour notre pays pendant ces périodes d'hébergement, et une fois par an, ils venaient satisfaire ce besoin.

Les histoires sur l'occupation allemande étaient alors évoquées à plusieurs reprises et mon oncle Jan racontait chaque fois avec fierté la même histoire, à savoir qu'il avait volé des pommes de terre aux Allemands dans un camion pendant l'hiver de la faim et qu'il avait été plus malin qu'eux. Mon grand-père est mort de faim pendant cet hiver de famine et c'est l'une des pires formes de mort. L'oncle Jan et mon père se comptaient certainement parmi les résistants, car mon père échappait à l'Arbeiteinsatz et sa mère disait à un Obersturmarschführer qui frappait à la porte.

Ma grand-mère a tendu une main et a dit que mon père était fou et que les Allemands n'aimaient pas cela et ce nazi apparemment non fanatique a baissé les bras, mais il est certain que ma grand-mère aurait tué cet Allemand s'il avait agi différemment. Ce faisant, ma grand-mère a oublié que si elle l'avait fait, toute la rue serait devenue un lieu de passage. Ils ont été tués parce que les nazis appliquaient le principe "dent pour dent". Dans notre famille, nous éprouvions une profonde aversion et une grande haine pour les nazis et les Allemands, notamment parce qu'ils avaient bombardé le centre de Rotterdam et que plusieurs générations de nos ancêtres étaient nées et avaient grandi à Rotterdam.

Il était frappant - et je ne l'ai réalisé que bien plus tard - que la déportation et la persécution des Juifs soient rarement, voire jamais, mentionnées. Je n'ai appris cette tragédie qu'au lycée. Mon père contestait régulièrement l'oncle Jan car, selon lui, tout était etwas besser und größer en Allemagne. Selon cet oncle, les bergers allemands en Allemagne étaient plus grands et tout était mieux réglementé, des soins de santé aux contrôles automobiles, et c'était peut-être vrai.

L'oncle Jan était heureux en Allemagne, mais mon père s'est mis à l'irriter au bout d'un certain temps, puis à se moquer de lui parce qu'il était un rotmof, généralement juste avant que Jan et Ali ne rentrent à la maison. Quelque temps auparavant, l'oncle Jan cuisinait régulièrement des sortes de boules d'huile, qu'il appelait spoutnik et avec lesquelles on aurait pu jouer au tennis.

Cet oncle m'a offert un jour un survêtement avec lequel je faisais du patinage, et cette combinaison trop grande était si souple que mes amis m'appelaient Yogi Bear lorsque je patinais. En fait, je n'aimais pas du tout patiner, j'adorais l'été et le patinage me donnait froid aux mains et des crampes dans les jambes. Je n'aimais pas non plus regarder le patinage à la télévision et, avec régularité, trois Néerlandais devenaient numéros 1, 2 et 3 chaque année, du moins c'est ce que je ressentais et cela ressemblait à une sorte d'autosatisfaction.

No m'a donné le football avec des footballeurs doués par notre cher seigneur comme Johan Cruijff, Willem van Hanegem et Robbie Rensenbrink. Les combats de Mohammed Ali, pour lesquels mon père et moi nous levions au milieu de la nuit, étaient également très populaires. Nous vivions dans le verdoyant Zuidwijk de Rotterdam, à Stoutenburg 7c, et pendant 19 ans, j'y ai vécu la meilleure enfance imaginable, celle que l'on peut souhaiter.

Je ne peux pas l'expliquer correctement à mes enfants parce qu'ils n'ont aucune idée de l'âge d'or dans lequel j'ai grandi et c'est peut-être l'une des causes du fossé qui sépare aujourd'hui les générations. On ne peut pas regretter ce que l'on n'a pas connu soi-même. Nous avions beaucoup plus de liberté personnelle et naturelle qu'aujourd'hui, un homme était un homme et une femme était une femme, et les personnes visiblement dérangées mentalement étaient emmenées en voiture bleue directement dans le Delta le plus proche.

La société avait des structures logiques claires et les protagonistes politiques, les juges et les administrateurs donnaient confiance. Cela semble réactionnaire, mais c'était un fait à l'époque. Les milléniaux disent alors : "D'après vous, tout était mieux avant qu'aujourd'hui, ce n'est pas possible". Non, tout n'était pas mieux, mais beaucoup de choses l'étaient. Il y avait une énergie très positive dans cette cité-jardin.

De l'âge de 4 à 18 ans, j'ai toujours joué dehors par tous les temps et j'ai joué au football pendant des heures chaque jour avec les garçons du quartier, dont certains ont plus tard intégré la première équipe de Feijenoord et l'équipe nationale néerlandaise jusqu'à l'âge de 20 ans. Bien qu'après des années, je jouais très bien au football, je pouvais tout faire avec le ballon, j'étais rapide comme l'éclair et j'avais une bonne vision du jeu, j'ai abandonné à 19 ans parce que je n'étais pas assez monomaniaque et motivé et que j'avais un intérêt beaucoup plus large.

En football et dans d'autres sports de haut niveau, on ne peut atteindre le sommet que si l'on est complètement monomaniaque et que l'on passe littéralement toute la journée avec le ballon, même dans ses rêves. Si vous avez mis toute votre énergie, votre temps et votre dévouement dans le football et que vous n'arrivez pas à atteindre le sommet, vous devenez facteur, ce qui, soit dit en passant, n'est pas un mal, et c'est ce qui est arrivé à mon meilleur ami Gerrie Broere au Feyenoord 1. Wim Rijsbergen a été titularisé en tant qu'attaquant, mais pas lui.

J'ai définitivement choisi mon amoureux et mes études à 19 ans, et pour le reste de ma vie, j'ai eu un intérêt et une curiosité débridés pour les sciences, la philosophie, l'histoire, l'économie et la géopolitique. À 17 ans, j'ai soudainement vu la lumière et j'étais auparavant un mauvais élève. Un jour, mon beau-frère Arie avait oublié sa mallette chez nous et mon père et mon oncle Jan, qui avaient envie de plaisanter, ne pouvaient s'en détacher. La tentation était trop grande et ils ont fini par ouvrir la mallette.

À leur grande surprise, il ne contenait pas de Bible, comme on aurait pu raisonnablement s'y attendre, mais toutes sortes de jouets sexuels avec d'énormes godemichés, impressionnantes pour l'époque, et que n'importe quelle chrétienne frigide et aigrie aurait sans aucun doute appréciés au quotidien. Avec un certain Joop Wilhelmus, Arie est devenu l'un des premiers patrons du porno de notre pays, qui, en quelques années, a engrangé sans peine des millions par an grâce à sa tête moralisatrice, piquante et vadrouilleuse.

À l'âge de 7 ans, je ne comprenais pas pourquoi ma sœur, d'une beauté stupéfiante, l'avait choisi. Ce n'est que plus tard dans la vie que j'ai réalisé à quel point les femmes essentiellement séduisantes sont souvent très bien habillées. De nombreuses femmes recherchent (inconsciemment) le gain financier, la sécurité et le confort et, alors que les très beaux hommes accordent beaucoup d'attention à leur apparence, de nombreuses femmes n'y prêtent pas du tout attention et l'apparence n'a qu'une importance secondaire à leurs yeux.

Bonne nouvelle pour les hommes laids.

C'est dans les gènes de nombreuses femmes, on ne peut pas vraiment les blâmer. J'ai trois filles et quatre sœurs, j'ai travaillé avec des centaines de femmes au cours de ma carrière et j'ai beaucoup appris d'elles. Lorsque les femmes brillent, c'est un signe important de la bonne santé de la société. Les femmes sont l'épine dorsale de toute société. Si les femmes brillent, c'est qu'elles sont en pleine possession de leurs moyens et qu'elles sont heureuses. Si elles sont visiblement malheureuses, grasses de boue et peu attrayantes, la société tout entière s'enlise comme dans un biotope.

L'équilibre vacillant entre les sexes dans notre pays a été gravement perturbé au cours des dernières décennies par des illusions et un type de féminisme tout à fait erroné. J'aime les femmes intelligentes, indépendantes et séduisantes, mais la plupart des activistes féministes purs et durs ne possèdent pas ces qualités essentielles. On ne peut pas se moquer impunément de la nature. Les femmes surpassent les hommes dans presque tous les domaines, y compris celui de la méchanceté. De nombreux hommes sont devenus trop efféminés et mous en raison des pressions sociales, et de nombreuses femmes ressemblent souvent à des hommes en tout point.

Leurs enfants intérieurisent inconsciemment ce comportement néfaste dans "leur logiciel". Parce que j'ai eu 4 sœurs aînées, que j'ai 3 filles et que j'ai eu de nombreuses relations, je prétends en savoir un peu plus sur ce sujet complexe que l'homme moyen. En outre, de nombreuses femmes extrêmement belles, comme ma sœur aînée qui est décédée prématurément, sont attirées par le mal et le mauvais type de petit ami comme par un aimant.

Ils veulent l'améliorer en tant que projet. S'ils réussissent, il devient moins attrayant à leurs yeux. S'ils échouent, c'est qu'il était un incorrigible trou du cul et ils passent à leur prochain projet. C'est la raison pour laquelle les hommes gentils pêchent souvent derrière le filet. Beaucoup de tombeurs ne les trouvent pas séduisants et de bons amis deviennent vite des frères. L'un des protagonistes JR de l'ancien feuilleton Dallas était très populaire auprès des femmes pour une raison bien précise, qui étaient collées au tube avec des collants mouillés tous les jours pour voir ce que JR allait faire ensuite, ce qui était interdit par la loi et par Dieu.

Surtout, ses machinations sont entrées comme un verre dans un aîné. Le pouvoir, le statut et l'argent semblent hypnotiser beaucoup de femmes. C'était un mauvais calcul de la part de ma sœur aînée, car il était aussi avare que hideux. Il donnait chaque semaine à ma sœur un maigre budget hebdomadaire et elle a été mortellement malheureuse pendant des décennies. Il n'est pas surprenant qu'elle n'ait pas vécu jusqu'à un âge avancé. Mais elle n'était pas vraiment mieux que la mauvaise Arie.

Elle était extrêmement égoïste et je me souviens encore, quand j'étais petite, que chaque semaine elle allait acheter d'innombrables bouquets de fleurs au coin de notre maison et repartait toujours avec autant de bouquets chez mes parents, à Westmaas et plus tard à Lage Zwaluwe où elle habitait, sans laisser un seul bouquet de chrysanthèmes à ma mère. Je suis peut-être vieux jeu, mais y a-t-il quelque chose de mal à honorer son père et sa mère ? Il me semble que c'est plus que de l'égoïsme, le sadisme couvre mieux l'accusation, je pense.

En tant que parents, vous pouvez prendre grand soin de vos enfants, attendre beaucoup de leur éducation et vous sacrifier, mais la réalité est que le caractère bon ou mauvais est présent (latent) presque à la naissance et immuable, quoi qu'en disent avec insistance de nombreux psychologues, psychiatres ou autres spécialistes du comportement. En outre, il s'agit souvent d'une circulation à sens unique.

Plus tard, mes parents m'ont fait comprendre que certaines de mes sœurs étaient jalouses parce que j'avais une meilleure vue qu'elles, mais ce faisant, ils ont oublié que j'étais un rejeton et un garçon unique, qui a grandi dans une période beaucoup plus prospère de notre pays qu'eux, et que mes parents ont été frappés par la pauvreté dans leur enfance. De nombreuses femmes n'excellent pas dans l'empathie - que de nombreux experts en GRH considèrent comme une qualité essentielle - et, en outre, la jalouse est l'un de leurs 7 vices. Personnellement, croyez-moi ou non, je n'ai jamais été jaloux de personne.

Certaines personnes, comme les plantes, sont attirées par la lumière, d'autres par l'obscurité et se développent vers elle ou s'en détournent - comme un Joran van der Sloot - et aucune mère chérie ne peut rien y faire. C'est malheureusement la dure réalité et on ne peut que l'aggraver en choyant et en dorlotant trop les enfants. Ils deviennent alors de véritables monstres ingrats. Vous pouvez choisir vous-même vos amis et vos connaissances, mais malheureusement pas votre famille. Ma mère était une sorte de Nelson Mandela blanc, une femme au mental très fort, dotée d'un excellent sens commun et d'un sens de la justice très développé, une travailleuse acharnée qui travaillait à l'hôpital Sud de Rotterdam-Sud, tout en s'occupant de cinq enfants.

Elle avait à peine fréquenté l'école, elle avait le sens de la rue et je n'exagère pas, plus tard dans sa vie, elle avait les capacités intellectuelles d'un professeur moyen, ce qui prouve une fois de plus que l'importance du bon sens et de la sagesse de la rue est largement sous-estimée dans notre société. C'est bien d'entendre ces diplômes et ces bulles - et mon mur en est plein, métaphoriquement parlant - mais les vertus des Grecs classiques, la capacité de penser logiquement et le courage sont bien plus importants dans la vie. Ses analyses et ses arguments logiques étaient généralement impeccables, originaux, réalistes et réalisables dans la pratique, alors qu'au cours de l'année et demie écoulée, j'ai entendu de nombreux messieurs et dames très érudits, y compris en dehors de la science médicale (sur la couronne, la gestion du climat et la guerre par procuration en Ukraine), proférer les pires inepties sans aucune gêne.

En outre, les bulles et les diplômes ont fait l'objet, au cours des dernières décennies, d'une inflation de la qualité qu'il ne faut pas sous-estimer. Cela a été provoqué pour que tout le monde se sente mieux. En tant que société, cela ne vous sert donc à rien. Les gens se sont révélés particulièrement doués pour la manipulation de données et l'incompétence délibérée, puis ils se sont assis dans le déni ou sont restés silencieux comme la tombe. Il est beaucoup plus puissant de dire : "Désolé, je me suis trompé et, dans les domaines susmentionnés, ils se sont trompés et se trompent encore totalement". Mais ils se sentent apparemment trop grands pour cela.

Des enquêtes récentes menées aux États-Unis, en Grande-Bretagne et dans d'autres pays ont montré que presque tous les La règle de la corona mate est une connerie absolue. Je n'entrerai pas dans les détails ici, mais s'il ne s'agissait pas d'un sujet aussi sérieux, il s'agirait d'une farce moderne à part entière. On ne peut pas mettre les gens plus en colère qu'en exposant leur stupidité et en s'attaquant à leurs convictions inébranlables et à leur vision du monde. Ils préfèrent être dupés, selon le philosophe Nicolo Machiavel, plutôt que d'admettre qu'ils ont été dupés, et c'est un phénomène socio-psychologique intriguant.

Dans mon enfance, gérer à plein temps une famille de cinq enfants était un travail unique et ma mère, avec qui j'avais d'excellentes relations (spirituelles), m'a raconté plus d'une fois que les habitants du quartier - lorsqu'elle se tenait à l'arrêt de bus tôt le matin ou tard le matin pour se rendre à l'hôpital Sud - la regardaient comme si elle était une dompteuse et que cela la piquait beaucoup.

Ma mère, jusqu'à sa mort en mai 2021, n'avait rien à voir avec les féministes déconnectées et les Des hommes gays provocateurs aux culs nus sur un bateau sur les canaux d'Amsterdam. Elle était d'accord avec moi pour dire que l'équilibre naturel entre les hommes et les femmes est fragile et instable, et que les femmes intelligentes se rendent compte qu'un homme veut parfois prendre les commandes et cherche à obtenir des compliments et de l'estime - tout comme un cheval veut un morceau de sucre - mais que les femmes sont généralement beaucoup plus intelligentes et sophistiquées que les hommes.

Elles peuvent utiliser plus efficacement leur pouvoir informel et leurs subtils boutons de commande pour obtenir ce qu'elles veulent, tout en laissant les hommes dans l'illusion qu'ils sont les capitaines du navire. Si vous perturbez cet équilibre par un féminisme trop radical influencé par trop d'hormones ou d'aliments erronés, en tant que femme vous obtenez exactement le contraire et la société dans son ensemble ne s'épanouit plus, le Yin et le Yang, hein.

Parmi les innombrables espèces animales sur terre, 99,9999 % sont constituées de mâles ou de femelles hétérosexuels, désolé D'66, mais c'est un fait. Ma mère a vomi sur la mode du transgenre neutre et du LGBTGQ+ et, à l'exception de véritables accidents génétiques, elle pensait que ces gens étaient malades dans leur tête. Ma mère était à la fois conservatrice et progressiste. Les femmes étaient et sont toujours le pilier le plus important et l'épine dorsale de toute société prospère, où que ce soit dans le monde. C'était vrai dans la Sparte classique il y a 2 800 ans et c'est encore vrai aujourd'hui pour ceux qui se plongent un peu plus dans cette question. J'ai d'ailleurs écrit un petit livre sur cette Sparte. Les femmes de Sparte, extrêmement belles et intelligentes, jouaient un rôle crucial dans cette société.

Bien qu'elles n'aient jamais été déployées comme soldats pendant la bataille, si, dans un cas exceptionnel, le guerrier spartiate avait fui, trahi ses camarades ou fait preuve de lâcheté dans le feu de l'action, à son retour à Sparte, il était non seulement humilié mais, peu après, brutalement assassiné par ces femmes afin de servir d'exemple aux autres. C'est en partie pour cette raison que les Spartiates étaient si courageux et réussissaient si bien dans les guerres. Il vaut mieux avoir une mort heureuse sur le champ de bataille.

Seuls les pervers et les décadents qui se disent de gauche (mais qui ne le sont absolument pas, ils sont tout au plus des socialistes de salon), souvent eux-mêmes génétiquement inadaptés, ne veulent pas voir que la déviance n'est pas ou ne devrait pas être la norme. Depuis 40 ans, ce qu'ils appellent l'extrême droite est de gauche et progressiste. La Nouvelle Gauche s'inspire en fait d'un trotskisme agressif. Je n'ai rien du tout contre les gays, bien au contraire, je leur dois une grande partie de la littérature, de l'art et de la plupart de mes vêtements, et certains peuvent chanter et jouer magnifiquement aussi, et qui peut avoir quelque chose contre l'orientation innée, pas moi en tout cas.

Il en va tout autrement lorsqu'ils accèdent à de nombreux postes clés susceptibles d'affecter le tissu naturel fragile de la société. Je trouve scandaleuse et extrêmement répréhensible toute forme de violence, physique ou verbale, à l'encontre des gays. En revanche, je n'apprécie guère les fausses pédales fabriquées de toutes pièces. Des personnes problématiques, provocatrices, perturbatrices de la société

Si l'on considère les personnes qui cherchent à attirer l'attention et les homosexuels militants qui veulent montrer leur bite gonflée et leur cul poilu émacié sur une gondole d'Amsterdam, moi aussi, comme ma mère, j'ai des mouvements péristaltiques de mon tractus gastro-intestinal.

Le fait de toujours repousser les limites et de les dépasser ne conduit qu'à moins de tolérance. Je suis également dégoûtée par les attaques constantes de ce groupe contre Poutine, car Kiev et Moscou regorgent de bars gays et ne leur font généralement aucun mal, comme j'ai pu le constater de mes propres yeux lorsque mon amante et chanteuse russe Ruslana m'a emmenée avec son amie lesbienne au Andy 's bar, au cœur du centre de la ville.

J'ai beaucoup aimé être avec elle et quel sens de l'humour elle avait, fille d'un athlète olympique de haut niveau d'Allemagne de l'Est et d'une belle mère de Moscou, qui était beaucoup plus jeune que moi à l'époque. De 2012 à 2019, les femmes de Kiev ont été parmi les plus séduisantes, les plus aventureuses et les plus intelligentes du monde. J'y reviens également plus loin dans ce livre, car le départ massif de ces femmes, qui constituaient l'épine dorsale de cette société, est l'un des facteurs anonymes de l'implosion économique et sociale de cette société après 2014.

Elles ont tenu en échec ces mendians souvent déréglés, arthritiques et dissolus. Les femmes, quant à elles, ont donné de l'énergie, de la créativité et un visage à cette société. Bien avant l'intervention militaire de la Russie en février 2022, environ 10 millions de personnes relativement jeunes et instruites ont quitté l'Ukraine pour de bon et sont parties en Russie, dans l'UE, aux États-Unis et au Canada. Personne n'en parle.

Puis, après l'éclatement du conflit militaire, un véritable exode a eu lieu, de sorte que seuls 18 millions de personnes vivent aujourd'hui en Ukraine, contre 43 millions en 2010, lorsque j'ai visité ce pays pour la première fois. Pratiquement tout ce qui a été rapporté sur ce pays dans nos grands médias depuis trois ans par nos MSM est manifestement faux et mensonger, non fondé sur des faits, et il s'agit soit d'une incompétence totale de la part de ces journalistes, soit d'une intention malveillante de faire leur part du travail de cette manière.

On dirait que le diable s'amuse avec elle. Le kleptocrate-comédien Zelenskyyyyy s'appuie toujours sur ces 43 millions d'habitants pour demander une aide d'un milliard de dollars. Nous, en Occident, avons payé tous les salaires de leur fonction publique et là

Les retraités, qui reçoivent 100 euros par mois s'ils ont de la chance. La majeure partie de l'argent de l'aide disparaît dans les poches profondes des membres corrompus jusqu'à l'os du régime quasi nazi et croyez-moi, car j'ai vécu là-bas pendant des années, les médias et vous non plus, Jasper van Dijk du PS, ne savez pas de quoi vous parlez.